



Geschäftsstelle
Postfach 1624
70806 Kornwestheim

Telefon 07154/202-221
Telefax 07154/202-491
www.kornwestheimer-stadtmarketing.de
E-mail: info@kornwestheimer-stadtmarketing.de

Presse-Information

12. Oktober 2016

Gesundheitsmesse: Gesund, schön, fit und aktiv

Die 6. Kornwestheimer Gesundheitsmesse ist am Wochenende 15./16.10.2016 im „Das K“. Jeweils von 11 bis 18 Uhr belegen knapp 40 Aussteller den großen und kleinen Festsaal sowie das Foyer. Eine breite Angebotspalette mit den vielfältigsten Dienstleistungen rund um die Themen Wellness, Gesundheit, Schönheit, Ernährung und Sport erwartet die Messebesucher. Im Foyer bewirbt in diesem Jahr das Restaurant „Applaus“ und sorgt mit passenden Messe-Snacks für das Wohl von Ausstellern und Gästen.

An beiden Messetagen gibt es ein attraktives Vortragsprogramm. Der Vortragsraum ist neben dem Foyer und mit 50 Plätzen bestückt. Es referieren Experten zu den vielfältigsten Themen ihres Fachgebietes. Die Informationen in den kompakten Vorträgen finden meist im Halbstundentakt statt und stoßen bei den Besuchern stets auf großes Interesse. Die Themen reichen in diesem Jahr von Generalvollmacht und Patientenverfügung über Stoffwechselfragen bis hin zu Wohnformen im Alter und dem Nutzen gesunder Ernährung. Nach den Vorträgen stehen die Fachleute zur Beantwortung individueller Fragen noch im Foyer an einer Beratunginsel für Einzelgespräche zur Verfügung. Auch an den Messeständen ist viel Abwechslung geboten. So verkostet die Kornwestheimer Biomarketing gesunde Produkte, die Apotheken verkosten Tees, machen Blutzucker-Tests und Beratungsgespräche.

Der Eintritt zur Messe ist frei. Organisiert wird sie vom Kornwestheimer Stadtmarketingverein. Citymanagerin Elvira Saverschek: „Das Kostenkorsett ist in diesem Jahr sehr eng. Aber unser Ziel ist es ja auch nicht, gewinnbringend zu arbeiten, daher erheben wir auch keine Eintrittsgelder. Sondern es ist uns daran gelegen, dass so viele Bürger wie möglich sich über ihre Gesundheit Gedanken machen, und das Messeangebot nutzen und das Dienstleistungsangebot vor Ort kennenlernen.“ Rund 4.000 Besucher waren in den vergangenen Jahren auf der Kornwestheimer Gesundheitsmesse. Saverschek: „Wir sind zuversichtlich, diesen Level zu halten.“